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остались считанные дни. А 
год этот будет особенный. Он 
будет первым годом осущест
вления Закона об укреплении 
связи школы с жизнью , о 
дальнейшем развитии народ
ного образования в нашей 
стране.

От того, насколько своевре
менно и хорошо школы будут 
подготовлены к началу заня
тий, во многом будет зави
сеть успех этого большого, 
важного дела.

Подготовку к переходу на 
новый прогрессивный метод 
обучения учительский коллек
тив начал давно. В начале 1959 
года в Первоуральске был 
уже намечен конкретный план 
постепенного перехода к этой 
новой системе. По этому плану 
две средние школы города •— 
№ 7 и Новоуткинская —  пе
реходят на одиннадцатилет
нее производственное обуче
ние. Девятиклассники этих 
Школ будут в предстоящем го
ду проходить производствен
ное обучение в цехах заводов 
«Искра» и Новотрубного. Ос
тальные же школы пока будут 
работать по учебному плану, 
по которому восьмиклассники 
проходят трудовое обучение в 
школьных мастерских, а девя
тиклассники —  по 4 часа в 
неделю на предприятиях го
рода. Руководители средних 
школ уже договорились с ад
министрацией предприятий о 
том, где, на каких станках, в 
каких цехах и отделах и ког
да будут проходить учащие
ся производственное обуче
ние. Так. девочки из девятых 
классов школы N9 2 прикреп
ляются к швейной фабрике, а 
соученики этих же классов 
будут проходить производст
венное обучение з цехе № 4 
Новотрубного завода. Девяти
классники школ №N9 10 и 11 
прикреплены к Старотрубно
му заводу.

Новая система народного 
образования требует улучше
ния и укрепления политехни
ческой базы внутри школ. 
Многое в этом направлении 
уже сделано учительскими 
коллективами. Но, конечно, 
сделано еще далеко не все. 
Начато строительство силами 
самих учеников и шефствую
щих организаций новых мас
терских в школах № №  7, 8, 
20, Билимбаевской и некото. 
рых других. Но плохо, очень 
плохо то, что по разным при
чинам к  началу учебного года 
эти мастерские не будут гото
вы ни в одной из наших школ. 
Серьезный сигнал должен на
сторожить шефствующие ор 
ганизации, заставить их ока
зать школам более действен
ную  помощь. Тогда ряд мас
терских будет готов к 1 сен
тября.

Затянулся в этом году и 
ремонт школьных зданий. К 
началу учебного года готовы 
лишь очень немногие школы 
города —  такие, как, напри
мер, школы рабочей молоде
жи N9N9 1 и 6. Здания школ 
здесь отлично отремонтирова
ны бригадой ЖКО Новотруб
ного завода мастера тов. Ут
киной, борющейся за звание 
коммунистической. А в других 
школах к ремонту не присту
пали или начали его недавно. 
Так, например, в школе №  2

приступили к ремонту 10 ав
густа. В школе № 4 он еще не 
начат. Нужно принять реши
тельные меры к тому, чтобы 
ускорить ремонт.

Городской отдел народного 
образования уже с ееоны на
чал комплектование школ учи
телями. В город, главным об
разом, в сельские школы, 
приезжают нынешней осенью 
молодые специалисты.
» Сейчас ведется подготовка 

к августовским совещаниям 
учителей. Пленарному совеща
нию будут предшествовать 
трех —  пятидневные семина
ры преподавателей по всем 
предметам, всех классов. 
Цель семинаров —  всесторон
не изучить проекты новых 
программ, методические ука
зания к ним, а также вопросы, 
связанные с осуществлением 
связи обучения с практикой 
коммунистического строитель
ства, с производственным 
трудом учащихся.

Скоро —  первое сентября. 
Двери всех школ города ши
роко, приветливо распахнутся 
перед учащимися, Учитель
ские коллективы, шефствую
щие организации, обществен, 
ность города должны прило
жить все свои силы, энергию 
к тому, чтобы новый учебный 
год был для нашего подрас
тающего поколения плодо
творным, чтобы он по-настоя
щему учил его учиться и 
жить по-коммунистически.

Секретарь партбюро цеха

Хлеба скошены 
на 53 миллионах 

гектаров
На полях страны продолжа

ется массовая уборка. На 10 
августа хлеба уже окошены бо
лее чем на 53 миллионах гек
таров, что составляет почти 
половину всех .посевов зерно
вых и бобовых культур в кол
хозах и совхозах. В эту цифру £ стоимости продукции^  Харак- не входит кукуруза, уборка ко. < родукц и. ларав
торой на зерно еще не нача.  ̂ терно отметить, что в первые 
лась. Более чем с 4 миллионов J месяцы этого года наш цех йе 
га кукуруза убрана на силос и 4 выполнял плана по себестои-О О ITU Т-Т ЬТ irr\r>iHiT Т-I О Q 1 ПД1ТТ ТТ ТТТЛГЧГТС» 'а

Снижать себестоимость
п р о д у к ц и и
☆  ☆

Более полгода назад в цехе № 1 Новотрубного завода по 
инициативе бригады мастера коммуниста В. Терехина заро
дился замечательный почин: за счет снижения материаль
ных затрат на каждую  выпущенную тонну продукции и уде
шевить ее себестоимость. 8 августа в газете был дан мате
риал рейда бригады рабкоров и журналистов.

Что же делается на заводе после выступления газеты, по
интересовался наш корреспондент. В беседе с отдельными 
работниками завода были заданы вопросы: какое их мне. 
ние о почине бригады тов. Терехина и что делается для его 
распространения. Вот что они рассказали:

Достигли большой 
экономии

ч

I

1 
\
% 2$. 1 тов. Усов сообщил:
} ■—За это время ценный по-
J чин бригады В. Терехина под- 
\  хватили 13 бригад. В цехе 

развернулось большое сорев-
2 нование за снижение себе-

дую трубу той смены, которая  ̂
ее прокатывала. Этот фактор ^

зеленый корм. На 31 миллионе 7 н р
Гектаров хлеба убраны раз- t  -!(>сти- до с марта мы уже на
дельным способом. t  чали укладываться в сеоестои-

В этом году необычно быст- j мость. 
ро проходит жатва в западных  ̂ да первое полугодие нашим
районах страны. В Белоруссии < коллектив(ш достигнута экохлеба скошены с миллиона с J коллективом достигнута
лишним гектаров, а в Литве \  номия 891 тысячи руолей. А
почти в  6 раз больше, чем бы
ло окошено в это же время в 
прошлом году. Урожай выра
щен хороший. В большинстве 
районов Северного Казахстана 
и Западной Сибири яровая 
пшеница вступила в фазу вос
ковой спелости. Скороспелые 
сорта почти повсеместно созре
ли. На огромных просторах не
давно освоенных земель нача 
лась уборка богатого урожая. 
В помощь хлеборобам прибы
вает около 20 тысяч опытных 
комбайнеров из южных районов 
страны.

(ТАСС).

г за семь месяцев выдали сверх
тысячи тонн труо. 

образом, широкое
? плана 
5 Таким
\  внедрение этого .метода имеет 
/ большое значение для нашего 
; производства и он должен 
\  внедряться во всех цехах.
/ Самое главное в этом деле 
? —  это точный й четкий учет. \ И что важно и прием-
/ лемо в каждом ц е х е  это
' стопроцентная маркировка всех \ груб независимо от того, куда 
/ они прокатываются: в поток
; или на отжиг. У нас можно 
; в любую минуту учесть наж-

металла.

Разрабатываем...

важен для подсчета экономии <
*

„ - S
— По внедрению инициативы 5 

смены В. Терехина мы еще $ 
ничего не сделали, — гово-  ̂
риг нач. цеха №  1 т. Кали- 5 
нин.

Указ Президиума Верховного Совета РСФСР
0 запрещении содержания скота в личной собственности 
граждан, проживающих в городах и рабочих поселках

Вся причина в том, что 
очень трудно делать серьез
ный учет. Да и нет нужной 
измерительной аппаратуры.

Недавно мы провели беседу 
с руководителями стана, пер
вого передела, отделки, 0TK и 
инженерно - технического 
персонала цеха. Договорились 
начать работу по методу брига
ды В. Терехина с 1 сентября 
по экономии металла.

Никак не пробьем...
Секретарь партбюро тов. 

Марюха и начальник стана 
тов. Матюнин це«а Л» 5 рас
сказывают: 5N

—  В цехе пока еще ничего ч 
не сделано, потому что цикл ; 
производства у нас сложный i 
и длительный. Не передовой ч 
метод бригады В. Терехина  ̂
нужно и необходимо внедрять \ 

нашей производстве.
Вся трудность — это точ- ч

В результате осуществления 
выработанных Партией и Прави
тельством мер по подъему сель
ского хозяйства колхозы и сов
хозы за последние годы стали 
решающей силой в обеспечении 
государства и населения продук
тами животноводства.

Теперь, когда колхозы и сов
хозы наращивают темпы разви
тия общественного животноводст
ва и с каждым годом все боль
ше и больше дают населению мя
са, молока и других сельскохо
зяйственных продуктов, имеется 
реальная возможность покончить 
с примитивным ведением живот
новодства населением городов и 
прилегающих к ним окрестностей, 
которое приводит к значительно
му расходованию хлеба и других 
продовольственных товаров из го
сударственных фондов, отвлекает 
рабочую силу от производитель
ного труда в обществе и создает, 
кроме того, антисанитарные ус
ловия в городах, пригородах и 
рабочих поселках.

В соответствии с изложенным 
и учитывая пожелания трудя
щихся, Президиум Верховного Со
вета РСФСР постановляет:

1. Запретить с 1 октября 1959 
года содержание в личной соб
ственности продуктивного и ра
бочего скота гражданам, прожи

вающим в столицах автономных 
республик, краевых, областных 
центрах и прилегающих к ним 
окрестностях, за исключением го
родов: Магадана, Мурманска, Пет- 
ропавловска-Камчатекого, Сык
тывкара, Южно-Сахалинска, 
Якутска.

Окрестности столиц автоном
ных республик, краевых, област
ных центров и перечень населен
ных пунктов, входящих в эти 
окрестности, устанавливаются 
решениями Советов Министров 
автономных республик и испол
нительных комитетов краевых и 
областных Советов депутатов тру
дящихся.

Установить, что нарушение 
гражданами настоящего Указа 
влечет за собой изъятие скота с 
выплатой его стоимости но госу
дарственным заготовительным це
нам, действовавшим до 1958 го
да при оплате скота, сдававшего
ся хозяйствами колхозников, ра
бочих и служащих в порядке 
обязательных поставок.

2. Предоставить право Совету 
Министров РСФСР по представле
нию Советов Министров автоном-

;s в нашем производстве.

 ̂ ный учет. И сколько раз мы 5 
5 пытались привлечь к разра- 
v ботке учета начальника отде- 
ч ла 0TK цеха тов. Рысухина,
 ̂ но от него следовал один от- 

Я не могу этого сде- ̂ вет:иых реепуолик, исполнительных
комитетов краевых и областных  ̂ лать». Маркировка труб у нас 
Советов депутатов трудящихся, 
по мере улучшения государствен.

гудроном, кото- 
5 рый после отжига труб сго- 

ной торговли молоком и молоч- ч рает. Есть и другие трудности.
$ными продуктами, мясом и мяс

ными продуктами, решать вопро
сы о запрещении содержания ско-

0т редакции: Нет надобно- 
 ̂ сти еще раз повторяться о } 

5 важности и значении почи- J
та в личной собственности граж-  ̂ на бригады В. Терехина, кото- $
дан, проживающих в других го
родах и их окрестностях, а так
же в [рабочих поселках.

3. Поручить Советам Минист
ров автономных республик и ис-  ̂ зунга, призывающего последо 
полнительным комитетам крае- s 
вых, областных Советов депута
тов трудящихся в целях предот-

ч рый, к сожалению, в цехах $
4 Новотрубного завода внедря- ч
5 ется крайне медленно- В це- J 
 ̂ хе N° 4 нет

Заместитель Председателя Президиума 
Верховного Совета РСФСР Т. АХАЗОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР.
С. ОРЛОВ

Москва, 12 августа 1959 г.

5 вать замечательному почину. ^
 ̂ Ограничились только прове- $

ч дением собраний в сменах, ч
вращения забоя коров, и телок,  ̂Да и то не все рабочие знают ^
находящихся в личной собствен-  ̂0g ЗТ0М_ ^
носги населения городов, их ок-  ̂ g цехе Ms 5 говорят, что 5
рестностей и рабочих поселков, j! большие трудности по учету $
провести необходимую разъясни- 5 экономии. Бесспорно, сложный  ̂
тельную работу среди владель- и длительный процесс произ- 5
цев окота с тем, чтобы не допус-  ̂водства осложняет внедрение 5
тить забоя коров и телок и орга-  ̂опыта В. Терехина и коллен- $
низованно провести их закупку  ̂тива цеха № 1, но ведь мож- 5
колхозами и совхозами.  ̂ но же ПрИМенить, например, $

Закупку коров и телок прово-  ̂ на отделке углеродистых и ле- $
дить по действующим закупоч-  ̂ тированных труб точный учет. ^

 ̂ Рабочие четвертого и пято- $
 ̂го цехов в любую минуту го- ^

$ товы поддержать почин брига- Jv . . .  э

ным ценам на крупный рогатый 
скот.

 ̂ ды прокатчиков стана «220». $ 
ч Дело за вами, товарищи руно- 5 
 ̂ водители!



Политическое
просвещение

Приближается начало нового 
учебного года ib сети партийно
го просвещения. От правильного 
комплектования кружков и семи
наров зависит весь ход учебы. 
Первичные партийные организа
ции железнодорожного узла Ку
зино, учитывая ошибки прошлого 
учебного года, комплектованием

Деятельно готовимся 
к новому учебному году

нйю политической экономии и 
два семинара в школах по ком
мунистическому воспитанию.

Новым в сети партийного про
свещения является то, что будет 
работать 2-годичная школа раб
коров, в которой изъявили жела
ние заниматься 30 товарищей. 
Кроме этого, более 40 к ом м у ни -

сети партийного просвещения за- стов учатся заочно в школе ра-
нимаются без спешки, более серь
езно и продуманно.

Во всех партийных организа
циях проведены партийные со
брания с обсуждением итогов ра
боты кружков, семинаров и по
литшкол в 1958— 1959 учебном 
году. Были вскрыты недостатки 
н намечены конкретные задачи и 
мероприятия по организационно
му комплектованию и работе се
ти партийного просвещения.

Как и раньше, в основу поли
тической учебы взяты формы са
мостоятельного изучения ' марк
систско-ленинской теории. Но в 
связи с выходом в свет нового 
учебника по истории КПСС, боль
шинство членов партии изъявило 
желание изучать историю нашей 
коммунистической партии.

Всего на узле создано 16 
кружков и семинаров. В семинаре 
по экономике железнодорожного 
транспорта будет заниматься 25 
человек, главным образом руко
водители служб. Кружков по ис
тории КПСС в этом году создано j

бочей молодежи и на различных 
i курсах.
I Таким образом, всеми формами 
политического просвещения будет 

j охвачено 326 коммунистов и 
свыше -ста беспартийных.

| Среди коммунистов в наших 
партийных организациях имеются 

1 товарищи, которые по состоянию 
здоровья, старости не имеют воз- 

1 ложности систематически посе- 
! щать занятия кружков и полит- 
; школ. Для этой категории людей 

при кабинете политического про
свещения создан лекторий, здесь 
будут читаться лекции по исто
рии КПСС, международным во
просам, постановлениям партии и 
правительства.

Для молодых женщин — чле
нов ВЛКСМ, имеющих малых де
тей, будет работать лекторий. Те
матика читаемых лекций будет 
разнообразной, начиная с воспи
тания детей, кончая лекцией 
«Семья и брак в Советском об
ществе».

Для руководства кружками,
7, с охватом 87 коммунистов, те- j семинарами, лекториями подобра- 
кущей политики — 3 (54 чело- но и утверждено 28 пропаган- 
века). Два семинара по изуче- дисто®. Все они имеют высшее,

НА Т Е М Ы  Д Н Я

Нужен городской совет пенсионеров
незаконченное -высшее и среднее 
образование. Среди них большой 
опыт пропагандистской работы 
имеют тов. Донцов — начальник 
депо, то.в. Грачев — главный ин
женер депо, тт. Стрельникова, 
Нечаева — учителя школ .МЛ® 
63 и 35, тов. Рассолов — зам. 
начальника станции, тов. Сысь— 
начальник дистанции пути, тов. 
Кардалолова главврач желез
нодорожной больницы и другие.

Кабинет политического про- j 
свещения в оставшееся до нача- I 
ла учебного года время подбира- j 
ет литературу и газетно-журналь- | 
ные статьи по вопросам истории ; 
и теории КПСС, политической 
экономии, экономике транспорта 
и по другим вопросам.

Для того чтобы политическая ! 
учеба в течение всего учебного j 
года проходила организованно, на | 
высоком идейно-теоретическом | 
уровне и при хорошей посещав- ! 
мости слушателей, секретари 
первичных партийных организа
ций должны с первых дней учеб
ного года взять под строгий кон
троль работу кружков и семина
ров, интересоваться каждым чле
ном партии, как он повышает свой 
идейно - . политический уровень. 
Каждый случай срыва занятий 
ставить на обсуждение партий
ного собрания. Только при этом 
условии у нас не будет срывов и 
переносов занятий, и программ
ный материал будет выполнен в 
срок. Е. ШАПОВАЛОВА,

зав. кабинетом
политического просвещения

В начале 1957 года в вашем 
городе впервые стали органи
зовываться советы пенсионе
ров Незадолго после этого 
был иабран городской совет 
пенсионеров. В его регуляр
ных заседаниях принимали 
участие (руководящие работни
ки горкома КПСС, гориспол
кома. Сначала дела шли не
плохо. Многие пенсионеры с 
удовольствием принимали ак
тивное участие *в озеленении 
города и в других работах.

Приятно было смотреть, ка« 
большие группы ветеранов 
труда с гордостью оглядывали 
выполнение их руками полез
ное дело. Пенсионеры систе
матически вели беседы с мо
лодыми рабочими, пионерами, 
помогали школам, активно 
участвовали во всех массовых 
мероприятиях.

Инициативой первоураль- | 
ских ветеранов труда заинте
ресовался Свердловский об- , 
ком КПСС, хорошо отзывался , 
о наших советах пенсионеров : 
первый секретарь обкома 
КПСС тез. Кириленко. К нам j 
приезжали ветераны Урал- [ 
машзавода и другие для пере- 
ниятия опыта. Но беда з 
том, что закрепить эти успе
хи, развивать их дальше пен
сионеры не сумели.

В целях сближения сонетов 
пенсионеров на местах с зав
комами решено было ликви
дировать городской совет пан
сионеров, а руководство сове
тами предприятий возложено 
на профсоюзные комитеты. 
Прошло с тех пор больше го 
да ,и жизнь показала, что это 
решение было ошибочным, а 
поэтому отразилось на рабо
те всех советов пенсионеров. 
Оказалось, что заводские к о 
митеты ino-иаетоящему -не р у 
ководят ими, и (никто не ко о р 
динирует деятельность завод
ских советов, не обучает и не 
распространяет их опыт. От
сутствие единого руководства 
ветеранами труда, привело к 
ослаблению деятельности не
которых советов.

Сейчас назрел вновь во
прос об организации город
ского совета пенсионеров.

В нашем городе боль, 
шое количество пенсионеров, 
среди которых -немало опыт
ных коммунистов, которые 
смогут организовать работу -и 
умело координировать советы 
пенсионеров на предприятиях.

Нет сомнения. что у нас 
хватит силы, чтобы восстано
вить добрую славу наших в е 
теранов труда.

Б. ГРИНБЕРГ.

На строительстве дороги друж бы

*

Постановлен и е 
ЦК КПСС и Сове
та Министров 
СССР от 2 марта 1959 года «Об 
участии трудящихся в охране об
щественного порядка в стране» 
горячо обсуждалось трудящимися 
Новотрубного завода. На заводе 
создан штаб народной дружины, 
в который вошли представители 
общественных организаций. На
чальник штаба — заместитель 
директора завода В. Н. Жирнов.

Особенно активны дружинники 
яэ цеха М  1. Их 498 человек. 
Командир отряда дружины —

Дружинники первого цеха
лення И. Петухов и работник ав
тохозяйства II. Трифонов, которые 
уч1шнли между собой драку. С 
нарушителями проведена беседа, 
затем они отправлены в мили
цию для принятия мер».

«18 июля дружинники разбу
дили -пьяного, который спал на 
тротуаре, предложили ему следо
вать домой. Тот поблагодарил их 
и ушел домой».

Характерно, что за последнее 
время в журнале все чаще по-

мастер цеха М. М. Киселев —  с является такая запись: «За время
первых же дней активно вклю
чился в работу по руководству
отрядом. Не случайно отряд счи-1 действия дружинников

дежурства происшествии не оы- 
ло». А эго значит, что в районе

тается одним из лучших в городе.
Работа дружинников в отряде 

четко распределена. В цехе име
ется график дежурства. Для шта
ба отряда выделена комната * 
общежитии Ле 24, где установ
лен телефон, вывешен план уча
стка, обслуживаемого отрядом.
Ежедневно на дежурство выходят 
от 8 до 20 человек, причем из 
одной бригады или смены во гла
ве с начальником смены или ма
стером.

Патрулирование проводится 
ежедневно, с 20 до 24-х часов. I просьбой 
Дружинники патрулируют груп
пами, по 3— ’6 человек, с повяз
ками на руке. У каждого из них 
имеется удостоверение дружинни
ка. Ведется журнал учета рабо
ты, в  который ежедневно зано
сятся сведения о количестве при
бывших на дежурство, о прове
денной работе во время дежур
ства.

Вот несколько записей в жур
нале:

«12 июля задержаны диспет
чер Хромпиковского стройуправ-

(клуб 
и др.) 
общест-

Строителен, общежития 
укрепляется настоящий 
венный порядок.

Дружинники отряда Л» 1 бы
стро завоевали авторитет среди 
работах и членов их семей. О 
них говорят с особой теплотой. И 
это понятно —  в дружины вхо
дят самые уважаемые рабочие, 
такие, как старшие вальцовщики 
цеха Л1 1 Б. В. Коркуновн В. П. 
Хлыбов, мастер стана В. Г. Те- 
рехин и другие. В отряд дружи
ны часто поступают заявления с 

■ навести порядок в 
общежитиях и коммунальных 
квартирах, обуздать нерях и 
скандалистов, некоторые жены 
просят унять мужей — пьяниц. 
Ни один антиобщественный по
ступок не проходит мимо внима
ния дружинников.

Желательно, чтобы народные 
дружины сами находили -новые

Народным дружинникам нуж
но выделять общественных обви
нителей в суды при рассмотре
нии уголовных дел.

А. УСТЮЖАНИН, 
прокурор г Первоуральска, 
младший советник юстиции.

Казахская ССР. Быстрыми темпа
ми сооружается железнодорож- 
мая магистраль от ст. Акт or а й до 
государственной границы с Ки
тайской Народной Республикой. 
Строители на полгода расньше 
установленного срока уложили 
стальной путь на советском уча
стке пути и приступили к соору
жению  станции «Дружба» -на 
границе с братским Китаем.

На снимке (слева -направо): 
бригадир баллэстировочной бри
гады Г. Красозский, балластиров- 
щики В. Каое-нчук и Т. Таспаев за 
работой.

Ф ото Я. Турина.
Фотохроника ТАСС.

☆

С помощью актива и учащихся

формы воздействия на нарушите-1 СТР°Я к школе, сделали вешалки 
лей. Распространению подлежат

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 14 мгурта 1959 г.

и такие формы воздействия, как 
создание лекторских групп из 
дружинников, использование в 
своей работе местного радио, то
варищеские суды, стенная не- 
чать и т. д.

Вили мб невская 
начальная школа, 

где заведующая
С. Я. Ильина, расположена в самом 
центре поселка. Кто бы ни проходил мимо нее, 
невольно останавливается или, замедлив шаг, 
посмотрит на цветник. Красиво разбитые клум
бы пестреют массой различных цветов. Прохо
дите в сад — вы там найдете кусты смороди
ны, малины, земляники, на многих из них вет
ки покрыты ягодами. Заглянем во двор. И там 
порядок. Дрова, сложенные в поленницы, заго
товлены на всю зиму, а сотрудникам школы 
доставлены на квартиры. В помещении приятно 
ласкают глаз побеленные стены, покрашенные 
полы, окна, мебель. Немало труда вложили учи
теля, технические работники и дети, прежде чем 
создать такой уют, хорошие условия для заня
тий. Ремонт школы был полностью закончен к 
10 июля.

В семилетней школе (директор П. А. Чнчка- 
нов) в ближайшие 2— 3 дня ремонт будет закон
чен. В его проведении немалую помощь оказал 
их шеф — завод термоизоляционных материалов 
и его директор А. Г. Головков.

В средней школе закончен ремонт учебных 
мастерских, интерната. Идет ремонт основного 
здания школы и бывшего здания госбанка, в 
котором будут заниматься начальные классы 
Многое по подготовке школы к новому учебному 
году сделано силами учащихся 8— 9 класеов. 
Они вырыли котлованы под Фундамент для при-

вытяжной
шкаф и лабораторный стол для химического ка
бинета.

Проведен небольшой текущий ремонт в школе 
рабочей молодежи (директор Н. А. Фролов).

Во всех школах по микрорайонам проведен 
учет детей, а в школе рабочей молодежи — по 
предприятиям поее.тка. Учителя пересмотрели

учеоно-наг.тядные посооия, провели их ремонт и 
распределили по классам и предметам. Занятия 
в начальных классах с этого учебного года бу
дут вестись по новым программам, которые сбли
жают с жизнью, практикой. Учителя уже сей
час знакомятся с новинками литературы по дан
ному вопросу. Они познакомились со статьями 
«Начальная школа в новом учебном го д у »  и 
«Как работать по новым программам в 1— 4 
классах», напечатанных в журнале «Начальная 
школа» Л? 7 за 1959 год. Некоторые леречиты 
вают труды Н. К. Крупской и А. С. Макаренко, 
в которых так много сказано о связи школы с 
жизнью, о трудовом воспитании детей.

Готовятся к новому учебному году и учащие
ся. Пионеры, побывавшие летом в пионерских 
лагерях, оформляют гербарии, записи в дневни
ках, об экскурсиях, работах «а колхозных по
лях, коллекции минералов, насекомых. Юннаты, 
работающие на пришкольных участках, мечтают 
не только о сборе урожая. Они расскажут о сво
их практических наблюдениях, работах. Наблю
дения, рассказы, различные экспонаты помогут 
учащимся в классе полноценнее и глубже изу
чить природ>г и богатства нашего края.

Своевременная подготовка школ к новому 
учебному' году зависит не только от руководи
телей школ. Большу'ю роль должны сыграть 
сельские, поселковые Советы и шефствующие ор- 
ганизащга. Руководители школ поселка Билим
бай отмечают чуткое, внимательное отношение 
и оказание своевременной помощи в проведении 
ремонта со стороны председателя поселкового 
Совета Н. Ф. Аликина.

Скоро — первое сентября. Двери всех школ 
будут вновь открыты. Добро пожаловать!

М. АВЕРКИЕВА



Массовый рейд - проверка внедрения предл о ж ений тр удящ ихся 
и состояния технического прогресса

В рейд вышли 
ноеотрубники

Более 30 человек — чле
нов партии и беспартийно 
го актива 11 августа собра 
лись после работы в поме- 
щении парткома Новотруб 
ного завода. На совещании 
рабкоры, редакторы стенных 
газет и актив печати обсу. 
дили вопрос о проведенщ 
рейда.проверки состояния
работы по техническому 
прогрессу на заводе. Секре 
тарь парткома В. А. Тка 
ченко сделал сообщение о 
том, какое значение имеет 
контроль партийных, проф. 
союзных организаций и ра
ботников печати над ходом 
внедрения в производство 
поступивших предложений в 
ходе проведения массовых 
рейдов за экономию и бе
режливость в 1958 году, за 
зыявление и использование 
внутренних резервов произ
водства в 1959 году, к 
июньскому Пленуму ЦК 
КПСС.

Рассказано было также о 
том, что конкретно нужно 
сделать рейдовым бригадам 
во время проверки состоя
ния работы по выполнению 
предложений в ходе рейдов. 
Намечены руководители и 
члены рейдовых бригад по 
цехам и отделам Ново
трубного завода.

Бригады приступили к ра
боте.

И. ВАЖЕНИН

На хорошем счету числит
ся во втором цехе Динасового 
завода загрузчик и выгрузчик 
полуфабрикатов Сардар Шаях- 
метович Султанов.

На снимке: С. СУЛТАНОВ 
на рабочем месте.

Фото С. Даниленко.

Основное направление— узкие места

Просим помощи
Речка Шайтанка является един- 

ствеигным питьевым водоемом, j 
которым пользуются более двух
сот семейств, проживающих на ' 
станции Подволошная. Динасо

вый завод с раз- ■----------
решения санэпид
станции пере- 1----------
крыл речку и устроил 
купальный бассейн. А путере- 
моитный поезд поставил у речки 
50 жилых вагонов и ввёл в нее 
спуск технических отходов.

Депутат Первоуральского го
родского Совета С. С. Долгих на 
предвыборном собрании дважды 
обещал избирателям решить во
прос с городскими организация
ми о бурении трех артезианских 
колодцев. Но после выборов свои 
обещания он быстро забыл- 
Санэпидстанции, горсовету необ
ходимо помочь жителям поселка 
Подволошная получать качествен
ную питьевую воду.

П. ГОРОХОВ

На первоуральском заводе сан- 
техизделий в ходе массовых рей
дов было подано 85 предложе
ний и еще 40 было оформлено 
через БРИЗ. Из них отклонено 
24 предложения, выполнено 31, 
в стадии разработки находится 
20 предложений.

Мастер механосборочного цеха 
Г. Ярцев предложил использо
вать вы штамповку контргаек 
большого размера для штампов
ки контргаек меньшего размера. 
Так стала использоваться сталь, 
которая раньше шла в -отходы, и 
годовая экономия составила 13 
тысяч рублей.

Слесарь - модельщик Н. До- 
ценжо предложил алюминиевые 
модели для литейного цеха де
лать не сплошными, а пустоте
лыми. В результате расход алю
миния сократился на 450 кило
граммов в год. Оба эти предло
жения были внедрены в произ
водство.

Продолжаются работы по пере
ходу на выпуск задвижек Лудло 
облегченного типа. По предложе
нию группы инженерно-техниче
ских работников уже выпускают
ся трехдюймовые задвижки, за
кончена оснастка для четырех
дюймовых, а осталось еще два 
вида, b год это будет давать эко
номии 62600 кг чугуна и не
ржавеющей проволоки, 11 т-онн 
круглой стали и 257 килограм
мов стали нержа-веющей, что 
составляет в деньгах 114 тысяч 
рублей.

•Борясь за экономию и береж
ливость, за полнейшее использо
вание- внутренних резервов про
изводства, рабочие и инженерно- 
технические работники завода 
много внимания обращают на 
улучшение условий труда, его 
организацию. Рабочий литейного 
цеха тов. Подзоров, наблюдая

ручную разгрузку чугунных оол- 
ваяок в скиповые тележки, пред
ложил делать -это с помощью 
крана, оборудованного магнит
ной шайбой. Ведутся работы по 
выполнению его предложения. 
Можно назвать немало других 
ценных предложений, уже вне
дренных или разрабатываемых.

Все предложения, принятые 
техническим советом, включаются 
в план работы инструментально
го цеха или отдела главного ‘ме
ханика, которые затем -внедряют 
их в производство. Характерен 
такой факт: на заводе нет ни
одного предложения, внесенного 
в прошлом году, которое сейчас 
не было бы выполнено.

Иногда осуществлением пред
ложений занимаются сами авто
ры. Слесарь ремонтно-механиче
ского цеха В- Кудышев, напри
мер, изменил конструкцию при
водов на сверлильном, болтоаа- 
резном и токарном -станках. Это 
улучшило работу оборудования, 
увеличило срок его службы.

Некоторые предложения теря
ют свою силу в виду того, что ре
шается какая-нибудь узловая 
проблема. Например, литейщик 
тов. Фетисов предложил механи
зировать выбивку опок. Эта идея, 
как и другие, претворится в 
жизнь после пуека поточной ли-, 
нни производства радиаторов, 
наладка которой уже заканчива
ется. Создание поточной линии 
производства печей «ЦК-2», на
меченное на сентябрь этого го
да, тоже осуществит некоторые 
предложения, а иные из них от
падут. .

Такое можно сказать и о ме
ханизации погрузки шихты на 
шихтовом дворе, о реконструкции 
энергоснабжения и об организа
ции водоснабжения завода. Ком
плексное решение множества во

просив позволит « большинстве 
случаев ликвидировать или об
легчить ручной труд, уничтожить 
узкие места, a r конечном счете 
—  повысить производительность 
труда и увеличить выпуск про
дукции.

Задержка некоторых предложе
ний, например, тов Грибова об 
изготовлении новых штампов, 
происходит в силу того, что шта
ты отдела главного механика и 
инструментального цеха невели
ки и они не успевают справлять
ся с ремонтом оборудования и 
осуществлением предложений. 
Пора бы уже руководству завода 
подумать о создании специаль
ной бригады, которая займется 
их внедрением.

Начальники цехов, мастера и 
другие инженерно - технические 
работники за-вода в ‘нынешнем 
году стали уделять гораздо боль
ше внимания развитию техниче
ской мысли рабочих. Это гово
рит о том, что -они -принимают 
•решения XXI съезда Коммунисти
ческой партии и -июньского Пле
нума ЦК КПСС по вопросам тех
нического прогресса как боевую 
программу, которую нужно вы
полнять в нгвседневной жизни.

Подтверждением служит и тот 
факт, что за семь месяцев годо
вой план по экономическому эф
фекту от рационализаторских 
предложений выполнен на 150 
процентов, а по т  внедрению—  
на 80 процентов. Задача завод
ских рационализаторов и тех, кто 
внедряет их предложения, состо
ит в том, чтобы таких результа
тов не снижать, приумножать 
успехи.

Рейдовая бригада газеты 
«Под знаменем Ленина»:
В. ГРИБОВ. Н. ЗЕЛЕНИН чле. 
ны редколлегии стенной газе
ты, в. ЛЕНДОВ, литсотрудник.

С ФОТОАППАРАТОМ 
ГЮ_РОДНОЙ СТРА Н Е

НОВЫЙ СПОСОБ 
УТЕПЛЕНИЯ ГРУНТА

Они обманывают государство
В нашей стране так: потру

дился, выработал установленный 
стаж, вышел возраст — и иди 
на заслуженный отдых; государ
ство обеспечивает тебя пенсией.

Для граждан, ушедших на пен
сию, предусмотрено, что, если 
пенсионер продолжает работать 
или поступает на работу после 
отдыха, он обязан немедленно об 
этом предупредить органы соци
ального обеспечения, так как 
размер получаемой пенсии дол
жен сократиться вдвое.

Пенсионер Ефим Наумович 
Иванов работал в подсобном хо
зяйстве, где директором тов. Ги
затуллин. Оформив пенсию с 11

что Иванов с работы как в 1957, 
1958 и части 1959 годов не 
увольнялся, исправно получал за
работную плату и одновременно 
•полную пенсию —  не через 
предприятие, а непосредственно 
на дом.

Пенсионер Давид Григорьевич 
Могилевкин, работая в клубе Но
вотрубного завода, с сентября 
1957 года по июль 1958 года 
также получил лишних 3756 
рублей.

Министерство социального обе
спечения РСФСР своим постанов
лением от 10 декабря 1958 го
да обязало предприятия сообщать 
в пятидневный срок отделам ео-

БОЛЬШОЕ ВАМ  
СПАСИБО 

Работая в строительном це
хе Старотрубвого завода, я 9 
дет назад тяжело заболела. 
Мне нужна было долгое лече- 
ете. Врач М. Н, Казанцева по. 
советовала съездить на курорт. 
Но мне очень трудно было по
лучить нутевку. Большую но 
нощь в получении ее  оказал 
начальник строительного цеха 
Е. И. Шавохнн. На время, пока 
я была на курорте, моему сы
ну да Ли нутевку в лагерь.

Большое спасибо членам ко
миссии соцстраха, тт. Кнеову, 
Клюкнкой, директору Старо 
трубного завода тов. Полуяну 
я всем, кто помог в тяжелое 
для меня время.

В. КОПЫГИНА.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ п о ч т ы
октября 1956 года, -тов. Иванов 
в паспорте имел отметку об 
увольнении с 1957 года.

При неоднократных проверках ; 
по сигналам граждан, что пен
сионер Е. Н. Иванов продолжа
ет работать, тот при посещении 
квартиры исполнителями город-1 
ского отдела социального обеспе
чения, предъявлял паспорт с от- , 
меткой, что он с работы снят и i 
сейчас не работает. На запросы \ 
в подсобное хозяйство оттуда бы- j 
ли ответы: Иванов не работает, j

Однако, проведенная в 1959 , 
году проверка ведомостей начи- ! 
сления и выплаты заработной 
платы по хозяйству выяснила, [

циального обеспечения о всех 
случаях приема на работу пен
сионеров.

По вине руководителей, кото
рые не сообщают о приеме пен
сионеров на работу, только из-за 
этих двух человек, нанесен ущерб 
государству около 9 тысяч руб
лей. А сколько таких примеров 
можно привести!

Давно пора прокурору города 
обратить внимание на отдельных 
руководителей, которые Не ува
жают наши советские законы.

М. ЧЕРНЫХ, 
член комиссии при городском 

отделе социального 
обеспечении.

И AM ОТВЕЧАЮТ
«ТОРМОЗЯТ РАБОТУ»

Так называлось 
письмо, опубли
кованное в на
шей га з е т е 

за 24  июля. Начальник 
Хромпиковского сгройуправ- 

| лепил тов. Беспалов сообщил
: редакции, что факты падт-вер-
I
’ дились полностью.

В настоящий .момент оубдад. 
рядчик «Уралэлектромантаж»

( приступил к укладке труб в 
’главном пролете РМЦ. и тор
ц е в а я  шапка укладывается.

Однако, участок «Уралэлек- 
; тромоятажа» не приступил к j 
■ электропроводке з бытовых j 

помещениях. а «Уралспец- I 
строй» не закончил работу с 
укладкой труб в  траншеях в j 

: которых стсщт вода и Пронина, j 
I ет в цех, I

Московская область. Сот- :
рудники научно-исследозатель- : 
ского института овощ ного хо- ; 
зяйства проводят -в -произзод- ; 
стванных /словиях на полях ; 
совхоза имени Моссовета про- j 
верку нового способа утепле- ; 
мия грунта. Для защиты ого- ; 
родных культур от заморов- - 
коз «а -площади в 6640 юзад- ; 
ратных метров применены по - ; 
крытия из пластмассовой (пер- : 
фолыной) пленки, накладываю- ; 
щейся на деревянные каркасы  г 
Преимуществом перфоль- :
ной пленки является также и : 
то, что оне не только ззщи- ; 
щает растения от холода, но ; 
и пропускает ультрафиолете- : 
вые лучи, необходимые для : 
их развития. *

На снимке: научный сотруд- i 
ник института Л. С. Ф А Й Н - 5 
БЕРГ и бригадир участка утеп- : 
ленного грунта созхоза A A. S 
РАКОВСКАЯ осматривают по- : 
мидоры, выращиваемые под ; 
покрытием из перфольной j  
пленки. ' ;

Фото О. Кузьмина. :

По страницам газеты 
«Уральский трубник»

КОНФЕРЕНЦИЯ ПО ПРОВЕРКЕ 
КОЛЛЕКТИВНОГО ДОГОВОРА
10 августа в помещении 

красного уголка трубоп,ро-кат-но. 
го цеха Лв 1 состоялась завод
ская профсоюзная конферен
ция. Перед участниками конфе
ренции с докладом об «тогах 
выполнения коллективного до
говора за первое полугодие 
выступил директор завода 
Ф. А. Данилов и председатель 
завкома профсоюза .М. И. 
Дмитриев

НА УБОРКУ УРОЖ АЯ
В порядке оказания шефской 

помощи наш завод направил в 
колхозы Ачитского района 
большую группу трудящихся 
из всех цехов завода.’ Там но. 
вотрубники пробудут до конца 
уборки и помогут колхозникам 
убрать урожай с полей.

На днях автоколонна машин 
вывезла первую партию рабо
чих н работниц в подшефные 
колхозы Ачита.

А. АРСЕНТЬЕВ.

ИТОГИ РА БО ТЫ  
ПРОКАТЧИКОВ ЗА  10 

АВГУСТА
Закончилась первая декада 

августа, которую прокатчики 
завода ознаменовали выпуском 
сверхплановой продукции. 10 
августа первенство среди 
бригад заняла смена мастера 
тов. Ярославского, закончив
шая график по прокату на 
127,3 процента.

Б цехе -N® 1 лучше других 
работал коллектив бригады ма_ 
стера тов. Сюкасева. 123.3 про. 
цента — таков итог работы 
бригады в этот день. Трубы 
сверх плана прокатали брига
ды прокатчиков возглавляемые 
мастерами тт. Дерябиным, 
Викуловым. Пуртовым. Федо
ренко и Александровым.

М. ЯНОВА.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» 
14 августа 1959 г. 3 стр.



За мирное сосуществование
м  И ОДНО событие, происхо- 
• *  дящее в стране, не вызыва- ; 

ло столько откликов, сколько 
вызвал предстоящий обмен ви
зитами между Председателем Со
вета Министров СССР Н. С. Хру
щевым и президентом Соединен
ных Штатов Америки Д. Эйзен
хауэром. Подавляющее большин
ство государственных и общест
венных деятелей различных 
стран, сотни миллионов простых 
людей — все от души радуются 
открывшейся возможности улуч
шения советско-американских от
ношений. Возможности эти могут 
быть вполне оправданы. Ведь от 
того, как сложатся отношения 
между СССР и США, зависит 
вся международная обстановка- 
Встречи -глав советского и аме
риканского правительств, по 
справедливому замечанию китай
ской газеты «Жеаьминьжйбао», 
окажут «огромное положитель
ное влияние на дальнейшее 
улучшение взаимопонимания 
между обеими странами и ослаб
ление международной напряжен
ности, послужат делу всеобщего 
мира».

Уже сама договоренность об 
установлении личных контактов 
между главами правительств 
СССР и США. привела к заметно
му потеплению в международной 
атмосфере. Отмечая это, амери
канская газета «Нью-Йорк ге
ральд трибюн» пишет: «
Ца миллионов людей всего мира 
вселилась надежда... Положение 
улучшилось сейчас благодаря од
ному факту, принятому в на
стоящее время»?

Народы ожидают от дружест
венных встреч Н. С. Хрущева и 
Д. Эйзенхауэра наилучших ре
зультатов. Эти ожидания непре
менно оправдаются, если обе сто
роны сейчас поставят задачу до
биться прочного мира на земле. 
Что касается советского прави
тельства, то решение этой зада
чи оно считает главной своей 
целью.

«... Мы поедем в Америку, —• 
заявил тов. Н. С. Хрущев на 
пресс-конференции в Кремле 5 
августа, — с открытой душой и 
чистым сердцем, е добрыми на
мерениями, с искренним желани
ем способствовать - ликвидации 
состояния «холодной войны» и 
обеспечить возможность догово

риться -с президентом по вопро
сам, связанным с улучшением 
отношений между нашими стра
нами, руководствуясь заботой об 
обеспечении мира во всем мире».

Мировая общественность отда
ет себе .отчет в том, что насту

пи между Н. С. Хрущевым и 
Д. Эйзенхауэром. и 'итоги второго 
этапа женевских переговоров — 
свидетельство того, как политика 
«с позиции силы» уходит в про
шлое. . Это признает также реак- 

пившее потепление международ- ционный журнал «Юнайтед

|  о  АВГУСТ'А дрибуны ста- 
* "  диона Новотрубного заво
да вновь заполнились болель- 

Дружественный обмен визита- | щиками. Здесь проходила оче-

ной атмосферы является резуль
татом прежде всего активной 
борьбы Советского Союза за 
мир. «Побеждает идея мирного 
сосуществования!», «Верх. одер
живает разум!», «Успех совет
ской политики мира»,— так рас
ценивают 'многие зарубежные га
зеты договоренность об обмене 
визитами Н. С. Хрущева и 
Д. Эйзенхауэра.

С примерно таких же позиций 
рассматривают трезво настроен
ные круги за рубежом и итоги 
закончившегося на днях второго 
этапа женевского совещания ми
нистров иностранных дел. Хотя 
переговоры министров в Женеве 
и не привели к решению вопро
сов, которые они обсуждали (за
ключение мирного, договора с 
Германией и нормализация поло
жения в Западном Перлине), тем 
не менее это совещание сыграло 
положительную роль. В коммю- 

серд- \ нике (сообщении), принятом ми
нистрами по окончании второго 
этапа совещания, указывается, 
что их встречи были полезными 
и привели к сближению позиций 
сторон по ряду вопросов. Участ
ники совещания , договорились, 
что вопрос о возобновлении ра
боты совещания будет урегули
рован через дипломатические свя
зи.

«Женевское совещание, — под
черкивает чехословацкая газета 
«Овободне слово», прежде всего 
подтвердило, что все больше и 
больше проводится в жизнь ос
новной принцип- советской внеш
ней политики — решать спор
ные вопросы путем терпеливых 
переговоров. «Полезность этого 
совещания признают и видные 
американские политические дея
тели. Сенатор Минсфильд, . на
пример, отметил, что женевское 
совещание «открыло путь к но
вым поискам соглашения».

Народная Республика Болгария. На юге страны в горах 
Восточные Родопы (построено одно из крупнейш их гидро
технических сооружений Болгарии «Студен кладенец». Стро
ители ги(дроузла «Студен кладенец» перекрыли русло гор
ной (реки А рда плотиной длиной 338 метров и высотой 72,5 
метра и создали водохранилище длиной 29 километров. 
Здесь построена гидроэлектростанция мощностью 60.000 ки
ловатт.

На снимке: водохранилище «Студен кладенец».
Фото Болгарского телеграфного агентства.

Стейтс ньюсэвд уорлд рипорт», 
подчеркивающий, что забастовки 
в Соединенных Штатах «стали 
•более длительными, более ,много
численными-...»,.

. По .официальным данным, толь
ко за первые четыре месяца ны
нешнего года в США было 1125 
забастовок, в три раза больше, 
чем за то же время прошлого го
да. Происходящая сейчас заба
стовка американских металлур
гов, насчитывающая около 500 
тысяч бастующих, показывает, 
что воля американских трудя
щихся к борьбе за своя права и 
интересы все больше возрастает.

. Вызвано это не только стрем
лением трудящихся хоть немного 
улучшить свое положение, но и 
тем, что в последнее время капи
талисты усилили наступление на 
жизненные права и условия аме
риканского рабочего класса. Фонд 
заработной платы рабочих и слу
жащих сократился в минувшем 
гаду почти на три процента, ког
да как цены и плата- за кварти
ру и налоги возросли.

Одновременно правящие круги 
стараются ухудшить правовое 
положение американских трудя
щихся.

Н ЧИГИРЬ.

ОТКРЫТИЕ СОВЕЩАНИЯ 
МИНИСТРОВ ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ 

АМЕРИКАНСКИХ ГОСУДАРСТВ

Б> ЭНОС-АИРЕС. 13 авгу
ста. (ТАСС). Вчера в Сант-Яго 
(Чили) открылось совещание 
министров иностранных дел 
американских государств. Со
вещание, созванное под сильным 
давлением государственного 
департамента США, формально 
должно обсудить «напряжен
ность создавшегося положения 
в районе Караибского моря», 

j Фактически инициаторы сове
щания рассчитывают использо
вать организацию американ
ских государств (ОАГ) для то
го, чтобы показать нажим на 
правительства ЬСубы и Венесу
элы и помешать осуществле
нию .в этих странах серьезных 
демократических преобразова
ний.

Открывая совещание, прези
дент Чили Алессандри осудил 
диктатуры ,в латиноамерикан
ских странах.

Как предполагают, совеща
ние продлится 5 дней. З а  ис
ключением первого пленарного 
заседания, работа совещания 
будет проходить при закрытых 
дверях.

Общественность латиноаме
риканских стран выражает воз
мущение намерениями США 
использовать ОАГ в своих це
лях и вмешаться через нее во 
внутренние дела Кубы и Вене
суэлы. Сегодня в столице Чи
ли состоялся массовый митинг 
протеста, созванный рядом по
литических партий и общест
венных организаций. Участни
ки митинга осудили позицию 
США и решительно вы сказа
лись в защиту кубинского и 
венесуэльского народов.

федяая встреча по футболу на 
первенство области—новотруб
ники играли с нижне . тагиль
ской командой 
«Ташлстрой».

Сразу же по
сле свистка судьи завязалась 
очень оживленная игра. Пер
вые 10 минут 'инициатива бы
ла в руках гостей. Но вскоре 
первоуральцы оправились и 
бросились в ответные атаки. 
Открыл счет первый крайний 
нападения новотрубников А. Во
ронов, падавший красивый на
весный удар в левый иижний 
угол ворот.

Затем И. Киякан, делая 
штрафной удар в 25 метров от 
ворот гостей, довел счет до 
2:0. И снова .Воронов длинным 
дрос'трельным ударам в пра
вый 'угол изменяет его. С .ре
зультатом 3:0 команды ушли 
на отдых.

Вторая половина игры на
чалась острыми атаками 
строителей. Удар по воро
там — верхняя штанга, еще 
удар — вратарь берет мяч, 
снова удар — и опять вратарь 
новотрубииков А. Дурново ока
зался " на месте. Болельщики 
награждают его аплодисмента
ми.

Хозяева поля бросаются в от
ветную атаку. За  грубость за
щитников тагильчан им был 
назначен Пнметровый ш траф
ной удар. И. Кия'кин бьет мимо, 
но вратарь сдвинулся с места 
раньше удара, и судья назна
чает повторный. На этот раз 
Киякин исправляет ошибку — 
счет 'становится 4:0.

.В дальнейшем темп игры не
много снизился. Часто бьют 
штрафные удары — теперь 
уже навотрубникам. После 11- 
метрового удара, пробитого на
падающим тагильчан Г ераси-

А

Лидер укрепляет 
положение

мовым, счет оказался «размо
ченным» — 4:1.

Через Ю минут в суматохе, 
возникшей у ворот гостей, 
Плотников протолкнул тихий 
мяч. Вратарь был закрыт сво
ими и чужими игроками и не 
смог его удержать. Так. со сче
том 5:1 и закончилась эта 
встреча. (Напомаим читателю: 
в первом крупу был зафиксиро
ван такой же результат).

Теперь новотрубаини имеют 
14 очков из 18, и им 16 авгу
ста предстоит встреча с коман
дой Рейды, занимающей второе 
место в подгруппе.

И. САРДАРОВ.
* * *

В среду команда Хромпико- 
вого еавода принимала футбо
листов г. Каменака-Уральского. 
Встреча закончилась ничейным 
результатом 1:1, После 9 игр 
у хромпиковцев 5 очков.

б о л ь ш о й  ш к о л ь н ы й
Б А ЗА Р

В воскресенье, 16 августа, 
состоится БОЛЬШОЙ КНИЖ 
НЫЙ Ш КОЛЬНЫЙ Б А ЗА Р , 
посвященный началу учебного 
года. Учебники, тетради, р аз
личную литературу можно ку
пить на площади возле клуба 
Металлургов, у  территории 
колхозного рынка, у клуба 
Старотрубного завода, в парке 
Хромпикового завода, в школе 
№  2 0  на Магнитке, а  также в 
книжных магазинах -Соцгорода 
и поселка Динас.

Накануне сезона охоты
В этом году охота начинается 

с 15 августа.
Охота на рябчиков разреше

на с 15 сентября по 31 декабря, 
а на всех прочих птиц (кроме 
воспрещенных к добыче) в юж
ных районах области с 15 авгу
ста по 31 декабря, а в север
ных—с 15 августа по 1 марта 
I960 года.

Охотник-любитель имеет пра
во отстрела или отлова в сут
ки: в южных районах области 
не более чем по два глухаря 
(самца), гуся и две белых ку
ропатки, по четыре тетерева 
(самца), по пять рябчиков (с 15 
сентября) и вальдшнепов по 
пятнадцать куликов или бека
сов. В северных районах обла
сти не более чем по два глуха
ря (самца), одной копалухи 
(самки глухаря), по три белых 
куропатки и гуся, четыре тете
рева (самца), две тетерки, по 
десять рябчиков (с 15 сентября) 
и вальдшнепов, по пятнадцать 
уток, куликов и бекасов.

Воспрещается охота в течение 
всего года по всей области на 
лебедя, серую куропатку, мел
ких певчих птиц, кукушек, коб. 
чика, пустельгу, канюков (са
рычей), луней, кроме болотного 
(камышового), всех сов, кроме 
филина и белой полярной со
вы, а в южных районах, кроме

Управление капитального 
строительства Новотрубного 
завода производит ПРОДАЖУ 
НА СНОС ЧАСТНОВЛА
ДЕЛЬЧЕСКИХ ДОМОВ, нахо
дящихся по улице им. 1.е Мая. 
Об условиях продажи и сноса 
обращаться в УКС Новотруб
ного завода (заводоуправление, 
комната №  30).

ЦЕЙТЛИН Иосиф Григорье
вич, проживающий в гор. Пер
воуральске, ул. Свердлова, 42, 
'возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с ЦЕЙТ
ЛИНОЙ Раисой Сергеевной, 
проживающей в гор. Перво
уральске, ул. Емлина, 5. Дело 
будет рассматриваться в на
родном суде 3 участка г. Пер
воуральска.

того, на копалух (самок глуха
ря), тетерок (самок).

Установлены общие нормы от. 
стрела и отлова лля районов 
области. Охота на глухарей, те
теревов и рябчиков (лесных) 
проводится охотниками - про
мысловиками. которые вы
полняют договоры с райпотреб
союзом, не ограничивается 
установленным суточным лими
том.

Охотничья инспекция 
при Облисполкоме.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Уважаемый редактор! Р азре

шите через редактируемую Ва
ми газету вынести благодар
ность дирекции Динасового за
вода, комсомольской организа
ции, а также коллективу меха- 
ноли те иного цеха за  организа
цию похорон Ушакова Генна
дия Петровича.

Семья покойного.

Редактор Н. А КОРДЮ КОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
15 и 16 августа

Художественный фильм  
«Н АД  ПРОПАСТЬЮ»

Нач: 11, 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«ГРОЗА Н А Д  ПОЛЯМИ»

Нач.: 7 и 9 часов вечера.

ЛЕТНИИ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ПОЛЮ ШКО-ПОЛЕ»

Начало: 5, 7 и 9 часов вечера.

АЛИПОВА Вера Ивановна, 
проживающая в пос. Динас, 
ул. Ильича, 2 4 -а , ' k ib . №  1, 
возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с АЛИПО
ВЫМ Игнатом Кузьмичем, про
живающим в Краснодарском 
крае, Анапский район, 2-е 
отд., совхоз Ленина. Дело бу
дет рассматриваться в народ
ном суде 1-го участка города 
Первоуральска.
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